

# Heiko „Der Trucker“ Plate tritt Regentschaft an

Kirchdorfer Schützen besetzen am ersten Festtag alle Throne neu / Feuerwehrleute „kellnern“ an der Königsresidenz

**KIRCHDORF** • Die Thronfolge im Kirchdorfer Schützenreich wurde am ersten Festtag, dem Samstag, geregelt: Heiko Plate, proklamiert als „Der Trucker“, ist neuer König und regiert mit seiner Königin Angela Schwiers, Fahnenträger ist Andreas Mücke, Fahnenbegleiter Uwe Fangmann und Sabine Hillmann. Erstmals in der Vereinsgeschichte stammen die Kindermajestäten aus einem Haus: Lea Grünenwald, amtierende Bezirksmeisterin mit der Luftpistole, wurde Königin, König ihr Bru-

der Luis Grünenwald – ebenfalls ein Schießsporttalent, der Zehnjährige gewann am Samstag auch den Jugend-Wanderpokal. Die neue Jugendkönigin ist Annabelle Bergmann aus Sulingen, ihr Begleiter ihr Cousin Pascal Bergmann. Bis tief in die Nacht wurden die neuen „Adeligen“ gefeiert, für Musik sorgten (an beiden Tagen) die „RT-Combo“ und DJ Lars Lickett.

Wie schon am Vortag kamen beim vom Spielmannszug Kirchdorf begleiteten Festumzug am Pfingstsonn-

tag Kutschen zum Einsatz – diesmal, um die neuen Majestäten abzuholen. Bei der Audienz an der Königsburg am Lindenweg, festlich herausgeputzt von den Nachbarn, konnten diese den Umtrunk entspannt genießen: Mitglieder der Wettkampfgruppe der Ortsfeuerwehr Kirchdorf übernahmen den Ausschank. Auch die Maibaumsänger fanden sich ein, um auf König Heiko „Der Trucker“ anzustoßen. Mit einer Gartenkralle bewaffnet wandte sich Schützenpräsident Gerd Harzmeier in Richtung von Königin Angela – was nicht als Drohung zu verstehen war: Schmunzelnd zog er die Majestät auf, die noch kurz zuvor der Gartenarbeit frönte. „Solche Dinger brauchen Königinnen nicht, dafür haben sie Untertanen. Einfach schnipsen – dann macht das der König...“

Im Festzelt unterstützten die Dreibundpartner, die Schützenvereine Scharringhausen und Barenburg, die



Die Majestäten mit Gefolge (v.l.): Präsident Gerd Harzmeier, Kinderkönigin Lea Grünenwald, Kinderkönig Luis Grünenwald, Königin Angela Schwiers und König Heiko „Der Trucker“ Plate, Jugendkönigin Annabelle Bergmann mit Begleiter Pascal Bergmann, Fahnenträger Andreas Mücke, die Fahnenbegleiter Sabine und (eingesprungen für Uwe Fangmann) Karl-Heinz Hillmann. • Foto: ab

Kirchdorfer kräftig beim Feiern. Gerd Harzmeier nahm die Siegerehrung des Dreibund-Pokalschießens vor: Bei den Erwachsenen siegten die Kirchdorfer, Ta-

gesbeste waren Karin Windhorn (Kirchdorf) und Alfred Stacks (Barenburg). Bei den Jugendlichen siegte ebenfalls das Team aus Kirchdorf, stellte mit Hendrik

Hein den Tagesbesten. Bei den Kindern hatte die Barenburger Mannschaft die Nase vor, Tagesbester war Robin Emker (Scharringhausen).



Die erfolgreichen Teilnehmer des Dreibundschießens wurden am Sonntag ausgezeichnet. • Foto: Schützenverein